
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2020年 12月 第二例会 932回

12月19日(土) 於岐阜グランドホテル 18：00～

「例 会」 司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズヒムの歌合唱

３ ゲスト及びビジター紹介

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ アワードの伝達

６ 会長挨拶

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場

10 出席報告 出席大会委員長

11 会計報告

12  閉会ゴング

「懇親会」 司 会

１ 開宴の言葉 前会長

２ 乾杯 元会長

３ アトラクション

４ 福引大会

５ ライオンズローア 第三副会長

６ また会う日まで

７ 閉宴の言葉 会員委員長

L.森田

L.堀

L.広瀬（恵）

L.堀

L.堀

L.堀

L.篠田

L.西本

Ｌ.河野

L.水田

L.堀

L.森田

Ｌ.追立

Ｌ.広瀬（恵）

L.大橋

L.乙部

第932回 年末家族例会 第932回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

22人

1人

23人

金額

金額

金額

金額

120,000円

5,000円

円

125,000円

会員数

出席数

出席率

47人

31人

65.9％

日 時：

場 所：

例会名：

1月12日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

新年例会

結婚祝 １日 L.伊藤隆造 ２日 L.熊澤光男

12日 L.棚橋 弘

1. 12月18日（金）瑞穂市役所に於いて、新会員インフォ

メーションが開催され、会長L.堀、幹事L.篠田、会計

L.水田、会員委員長L.乙部、新会員（名誉会員）１名

が出席致しました。

2. 岐阜金華ライオンズクラブ Ｌ.中村 隆好（享年８１歳）

が、１２月１０日（木）にご逝去されました。

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

3. 岐阜羽島セントラルライオンズクラブ チャーター

メンバーＬ.若原 武夫（享年９２歳）が、１２月６日（日）

にご逝去されました。

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

4. 12月12日（土）瑞穂市プラント６に於いて献血事業を

実施致しました。皆様ご協力ありがとうございました。

岐阜西ライオンズクラブスローガン

誰かのために 求められるより

早く・感じ・動き・応えよう

３３４複合地区スローガン

セカンドセンチュリー

組織と奉仕に魂を！

３３４－Ｂ地区スローガン

「一歩前へ」まずあなたの一歩から･･･

そしてみんなで“ウィサーブ”



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 Ｌ．堀 哲也

アワードの伝達 結婚祝

１日 L.伊藤隆造

2日 L.熊澤光男

12日 L.棚橋 弘

おめでとうございます。

会員キー賞

（会員増強）

メンバーシップキー

L.伊藤正樹

L.河野秀明

おめでとうございます。

皆さんこんばんは、このコロナ禍の中ご参加いただき、ありがとうございます。

急遽のご欠席もみえますが、何とかこの開催ができたことに対し、計画委員会

をはじめ、皆さんのご協力に感謝です。感染対策の中ではありますが、楽しく

お過ごしいただき、無事に帰っていだけるようお願いします。

注意点としては、まず体温３７．５以上ある方は速やかに退席となりますが、

受付にて検温が済んでいますので、みえないと思います。また、飛沫感染、

接触感染を避けるため、各テーブルとも距離は離してありますが、ソーシャル

ディスタンスを保って頂きたいと思います。また再入場の際は入口の消毒液

にて、手指の消毒をお願いします。飲み物はつぎ回しのないよう持たれたボト

ルやグラスは他の人に渡すことなく、その方で最後まで管理してご使用下さい。

このことを徹底していきたいと思います。

年末家族例会懇親会

乾杯 Ｌ．広瀬恵子

「ウィ サーブ！！」

開宴の言葉

Ｌ．追立涼子

計画委員会が子供たちの

ためにゲームを用意しまし

た。楽しく遊んで景品も

ゲット！！

会長、副会長がサンタさん

役となり、子供たちへプレ

ゼントを渡しました。

アトラクションは華麗なバルーンアートショー 福引大会では豪華賞品が多くの方に当たりました！！



福引大会では豪華賞品が多くの方に当たりました！！

Merry Christmas！！ご参加いただきましてありがとうございました。



そ委員会報告

献血事業 臓器ドネーション推進委員長 Ｌ．澤田重嗣

12月12日（土)PLANT6瑞穂店に於いて献血事業を実施しました。

献血受付者数 ５４名

400ｍｌ献血者数 ４５名

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

Ｌ．志智慈朗

Ｌ．杉野正次郎

現在15店の薬局を運営しています。一番の遠方は、鰻で有名な三河一色にあります。潮の香りのする、人々が

穏やかな街です。薬局は、あの高須クリニックの高須克弥先生の実家である高須病院の前。こちらは美容外科で

はなく、克弥さんのお母さんが大きくした地域医療を支える総合病院です。今は克弥さん自身が理事長。もし私が

突然スマートになり、鼻の高いイケメンになったのなら、、、それはたぶん「Ｙｅｓ！高須クリニック」です。

当社は営業拠点が各地点在するビジネスモデルなので、いろんなことが同時多発的に起きます。私は専らテロ

対策の現場班長のような毎日。たまの平和な時には白衣を着て、薬剤師も、します。今年の正月には元日、２日と

地域の休日当番で薬剤師として大活躍？しました。

宗教法人善光寺住職であり、その他に学校法人善光寺学園の理事長、笠松双葉幼稚園の園長、双葉知能教育研究所の代表を

しています。善光寺の弟子として入寺したのは15歳の時でした。大学院まで遊学し、帰寺後、まずは幼稚園経営と幼児教育に携わ

りました。爾後、宗教者と教育者との整合性を自分の中で折り合いを付け、幼児の成長の中に在る無限の可能性に注目し、知能教

育研究所を立ち上げ35年を迎えます。

平成9年からは民生児童委員・主任児童委員として、奉職させて頂き、厚労大臣より表彰を受けました。クラブとして関わりのある

日本児童育成園さんとは古くからお世話になっています。又、その関連で岐阜県虐待防止岐阜ネットワークの理事として関わらせ

て頂いております。現在は、宗教者・教育者・児童福祉に係るものとして活動させて頂いております。

ライオンに関してはキャビネット役員をさせて頂き、大変勉強になりました。ＬＣＩＦについても日本法人を取得するという事で、ライ

オン誌にありましたので、益々期待を大にしているところです。以上。

ご参加、ご協力頂きました皆様、ありがとうございました。

アットホームな志智様ご家族、皆様で年末家族例会も出席

キャンプが趣味ですが、なかなか出かけられません。

YouTubeのキャンプ動画で我慢、我慢。休みの夜に、

我が家の小さな庭で家内と二人でバーベキューと小

さな焚火。キャンプチェアに沈んで一杯飲む程度で

小満足です。もし宝くじが当たったなら、キャンピング

カーを買おうと願っています。各地でキャンプを楽し

みながら、ドラゴンズの応援に全国のビジター野球場

へ旅するのが夢ですね。

2008～2009年岐阜西ライオンズク

ラブ会計、2017～2018年にはゾー

ン・チェアパーソン・アシスタントと

してご活躍されました。現在、第一

副会長を担われ、次年度40周年

時のクラブ会長予定者となってい

ます。

2009～2010年

岐阜西ライオ

ンズクラブ幹

事、2016～

2017年には35

周年時のクラ

ブ会長を担わ

れ、大役を果

たされました。


